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RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報

2019-2020年度 No.11 

事務局 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL 0763-55-6125   ＦＡＸ0763-55-6147 

 h.tonamirc@gmail.com 

2019－2020年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作 

 

2019-2020年度 RI 会長テーマ 

  

 

（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録

第 1974回例会 

令和元年 12月 4 日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．国歌斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．「四つのテスト」唱和 

５．月誕生日  

 

 

 

 

 12月 15日川原忠史君   12月 21日三角信行君 

 

 

 

            11月 28日 

            畠中伸一  

６．会長の時間 

           縁があり、富山国際大学で 1時間 

           半、経営についての講義の時間を 

           受け持たさせていただきました。 

           中小企業の良い面は、社長との距

離間が近いということであると 

思います。大企業の場合、社長と一度も話をすることなく、 

退職してしまうかもしれませんね。 

６．幹事報告  

①理事会で次年度の役員・理事が承認されました。 

②2019年 12月ロータリーレート 1ドル＝108 円 

７．会員数１６名  12名出席（75.0％） 

８．委員会報告 

 ①疾病予防と治療月間 

９．ニコニコ BOX（SAA：本日 8名） 

坂井会長：本日は年次総会よろしくお願いします。 

小西会員：会合のはしごで、早退します。 

齋藤会員：先週、先々週と欠席してしまいました。スミマ

セン 

三角会員：誕生祝いありがとうございました。 

山本会員：早いもので師走です。次年総会の時期になりま

した。坂井年次も半分が過ぎ、残りよろしくお願いします。 

 先日、北國新聞に嬉しい記事が載りました。それからＲ

財団地区補助事業でお世話になりました、橘慶一郎国会議

員と後援会でお礼を言う機会がありました。 

桧原会員：今年も 1ヶ月を切りました。風邪に気をつけて、

12月も元気に例会にでようと思います。 

畠中会員：都合により 12月最後の出席となります。ご了

承ください。誕生プレゼントありがとうございました。 

川原会員：12月 15日で 62歳になります。寒さが身にし

みます。 

山下会員：12月 18日のクリスマス会たくさんの参加待っ

ています。 
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９．年次総会  

・当クラブ細則第 5条第 1節に基づき年次総会を開催 

・3分の 1以上の出席で成立 

 会長 三角信行（3回目） 

会長エレクト 山本武夫（3回目） 

副会長 桧原やよい、 幹事 長田正勝   

 会計 齋藤 彰、  ＳＡＡ 川原忠史 

 理事 山本武夫・桧原やよい・宮窪大作・ 

 長谷川吉美・山本英介・坂井彦就・川原忠史 

異議のある方は、次回例会までお申し出ください。 

②中間収支報告 

10. 閉会 点 鐘 

 

第 1975回例会 

令和元年 12月 11 日(水) よいとこ井波 

1．点 鐘 会長 

2．ソング：我等の生業 

3．「四つのテスト」唱和 

4．会長の時間 

 今回は特に出席者が 10人 

さみしい状況です、会の存続 

までもが心配になりました。 

 本日の北日本新聞に、かがやき☆シニア「生涯現役！私

たちの働き方」言うことで、当社の河本 守 営業支配人

61歳が掲載されました。 

 求人しても若者が集まらない状況です、今後どのように

なるのか見ていく必要があります。87 歳のパートの方も

おられます、定年より 30年経過され、これからも元気に

がんばってもらいたいものと思っています。 

 呉西地区の商工会員と県議会議員と働き方改革につい

て議論する機会がありました。 

6．幹事報告 

①小西会員：会員数が 15 人を割る危機的な状況であり、

会員が増えないとなれば、ロータリーのあり方も考えるこ

とが必要かな？年末の暗い話としてお話ししました。 

7．出席報告 会員数１６名 １０名出席（62.5％） 

8．委員会報告 

①来週の 12 月 18 日クリスマス家族例会のよろしくお願

いします。 

 

8．ニコニコ BOX（SAA：本日４名） 

坂井会長：本日 13：15 頃より早退させていただきます。 

18日のクリスマス家族会よろしくお願いいたします。 

齋藤委員：地区の行事のため早退させていただきます。 

山本委員：先日、日曜日に川崎に行ってきました。初めて

東横線田園都市線に乗りました。忠犬ハチ公を何十年ぶり

かで拝んできました。昔の長谷川さんの卓話を思い出しま

した。英介さん卓話楽しみです。 

長谷川会員：所用のため早退します。クリスマス家族例会

参加よろしくお願いいたします。 

9．卓話 「不動産の税金」 

   山本 英介氏 ※写真写すの忘れました。 

 身近な税金について説明 

①マイホームを買ったとき、リホームしたときの住宅ロー

ン控除は？ 

②土地や建物を持っているとかかる税金は？ 

③土地や建物を売ったらどのような税金がかかるの？ 

④相続で取得した土地・建物を売ることになりました。税

金はどうなりますか？ 

【贈与の税金】 

⑤自宅を妻に贈与したら？ 

【相続の税金】 

⑥遺産がいくらあったら申告が必要？ 

  基礎控除 3,000万円＋600万円✕法定相続人の数 

⑦土地・建物の評価は？ 

  土地は、路線価方式又は倍率方式で評価 

  建物は、固定資産税評価 

10．閉会 点 鐘 

 

クリスマス家族例会 

令和元年 12月 18 日(水) 三楽園 

午後 7 時から    

1．会長 開会あいさつ・乾杯 
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2．ビンゴ大会 

 

 

 

 

 

   何がいいかな？？迷うな～ 

 

 

 

 

 

 

宴会風景 

楽しく飲んでいます 

 

3．ニコニコＢＯＸ 

坂井会長：今年一年大変お世話になりました。ありがとう

ございます。今日は孫２人も一緒で幸せです。 

三角会員：メリークリスマス！今日は孫と一緒に参加させ

ていただき、楽しい時間を過ごすことができ、ありがとう

ございました。 

宮窪会員：今日は、川原委員長ありがとうございます。新

年祝賀会もよろしくお願いします。 

齋藤会員：ご家族をまじえてのにぎやかなパーティーこん

なロータリーがいいですね。親睦委員の皆さんありが

と！！ 

山本英会員：今年もなんとか SAA を努めました。来年も

よろしくお願いします。 

小西会員：メリーXmas親睦委員の皆さんのおかげで孫と

一緒に楽しんでいます。ありがとうございます。 

横山会員：メリークリスマス家族例会楽しみにしておりま

した。本日は誠にありがとうございます。 

山本武会員：今年は、昨年と違いお酒をいただいています。

来年が良い年になりますように！ 

高瀬会員：Merry Christmas！今年も元気に過ごせたこ

とを、とても嬉しく思います。来年も良い年でありますよ

うに！ 

桧原会員：メリークリスマス 

三角洋子：横山豊介先生の色紙いただきました。ありがと

うございました。 

長谷川会員：メリークリスマス！たくさんの参加ありがと

うございます。本日は、楽しく過ごせるよう準備しました。

至らぬ点が多々あると思いますがよろしくお願いします。 

川原会員：たくさんの参加でありがとうございます。楽し

んでいますか？楽しいひとときを過ごしてください。 

山下会員：今日、Xmasに参加いただきありがとうござい

ました。 

阿部さん：ちょっと早いですが、今年も１年ありがとうご

ざいました。来年もがんばります。 

4．特別抽選会 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんの 

景品の提供ありがとうございました！！ 

横山豊介様、坂井会長、齋藤会員（特別賞） 

三角会員、小西会員、山本武会員、長田会員、 

川原会員、山下会員 

4．手にてつないで 

 

5．閉会 一本締め 小西会員 
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           （会報委員：川原、長田） 


